



El profesor Juanes Méndez, premiado en el XIX Certamen Internacional de Cine Médico

El profesor titular de Anatomía Humana de la Universidad de Salamanca y responsable del Grupo de Investigación sobre Sistemas de Visualización Médica Avanzada, Juan Antonio Juanes Méndez, ha sido premiado en el apartado de Enfermedades Raras en el XIX Certamen Internacional de Cine Médico de Badajoz por el trabajo audiovisual "La enfermedad de Gaucher". La obra galardonada es fruto de la colaboración conjunta entre el Grupo de Investigación sobre Sistemas de Visualización Médica Avanzada y el Centro de Imagen y Tecnología del Conocimiento Biomédico de Madrid y constituye un recurso excelente para la comprensión de esta patología médica.